

Claudia Lenhart



Persönliche Daten:

geboren am 23.04.1966, seit 1993 verheiratet mit Leon Lenhart, dankbar für 3 Kinder Pia (1984), Anika (1994), Yannik (1996) und 3 Enkelkinder wohne seit 1996 in einer christlichen Wohngemeinschaft (Hausgemeinschaft Altes Kloster)

Ausbildung:

- AHS Oberstufenrealgymnasium in 1230 Wien (Abschluss mit Matura 1984)
- Religionspädagogin für die Volksschule (Abschluss mit Diplom 1988)
- Zusatzausbildungen zur Religionspädagogik: Vorschulstufe, allgemeine Sonderpädagogik
- Kindergartenpädagogin (Abschluss mit Diplom 2002)
- Zusatzausbildungen: Motopädagogik, Sensorische Integration
- Montessoripädagogin (Abschluss mit Diplom 2002)
- Volksschulpädagogin (Abschluss mit Diplom 2007)
- Theologischer Kurs (Abschluss 2014)
- Reggiopädagogin (Abschluss mit Diplom 2015)
- Bachelorstudium Religionspädagogik (ab 10/2014)

Berufserfahrung:

9/1987-1/1994 Religionslehrerin an Wiener Volksschulen

2/1994-2/2002 Karenzzeit bzw. Kinderbetreuungszeit (Anika und Yannik) sowie nebenbei Aus- und Weiterbildungen, Tätigkeit als Schriftstellerin, Ausstellungskuratorin, Mitgründerin des Privatkinder Gartens TAUSENDFÜSSLER

3/2002-8/2014 Kindergartenpädagogin im Kindergarten TAUSENDFÜSSLER (ab 2008 als Leiterin)

9/2014-8/2015 Bildungskarenz Ausbildung zur Reggio-Pädagogin, Studium der Religionspädagogik Uni Wien

9/2015-8/2016 Vorbereitung der Schulgründung „Tankstelle-die Schule“

9/2016- Volksschulpädagogin und Schulleiterin „Tankstelle- die Schule“

Ich über mich:

Ich liebe die Natur, gehe gerne wandern, pilgern und Rad fahren. Ich interessiere mich sehr für Reformpädagogik, Umweltschutz, Theologie und soziale Prozesse in Gruppen (Kommunikation, Konfliktbewältigung). Deshalb mache ich auch regelmäßig neue Aus- und Fortbildung zu diesen Themen (z.B. Seminare mit Rebecca Wild, Kurse der Umweltberatung, Kommunionsspendekurs), die mein Leben sehr bereichern. Ich koche gerne gesund, praktiziere fast täglich Yoga & Meditation, bastle, gestalte und stricke für mein Leben gern.

Ich und Schule:

Die Beschäftigung mit den Büchern von Rebecca Wild (Erziehung zum Sein) haben meine Begeisterung für eine „andere“ Schule, als ich sie bis dahin kannte, entfacht. Gemeinsam mit meinem Mann begann ich davon zu träumen eine eigene Schule zu gründen.

Ich habe viele wertvolle Erfahrungen mit Schule und Bildungseinrichtungen gesammelt. Besonders geprägt haben mich die Gründung und Leitung des Kindergartens TAUSENDFÜSSLER, sowie die neun Jahre als Eltern und Mitgestalter in der Erlebnisschule – evangelische Schule für ganzheitliches Lernen in Mödling, die unsere 2 jüngeren Kinder besucht haben.

Ich habe viele öffentliche, konfessionelle und reformpädagogische Bildungseinrichtungen näher kennen lernen dürfen, dabei unglaublich viele positive Menschen und Ansätze entdeckt. Alle diese Erfahrungen und Eindrücke nehme ich mit in unsere neue Schule.